

## 岡山県保健福祉功労者県知事表彰・ 全国老人クラブ連合会会長表彰を受賞

平成29年10月5日に開催された岡山県総合社会福祉大会、また、平成29年10月19日に京都市で開催された全国老人クラブ大会において、それぞれ受賞式典が行われ、安藤美雄さんが岡山県保健福祉功労者県知事表彰・全国老人クラブ連合会会長表彰を受賞されました。

安藤さんは長きにわたり、鏡野町老人クラブ連合会の会長を歴任され、リーダーとして老人クラブ活動の発展にご尽力されました。



鏡野町老人クラブ連合会会長  
安藤美雄さん

## 岡山県保健福祉功労者 県保健福祉部長表彰を受賞

平成29年10月5日に開催された岡山県総合社会福祉大会で、受賞式典が行われ定久正義さんが岡山県保健福祉功労者県保健福祉部長表彰を受賞されました。

定久さんは長きにわたり、鏡野町老人クラブ連合会の役員を歴任され、学識経験を生かし、老人クラブ活動の発展にご尽力されました。



鏡野町老人クラブ連合会理事  
定久正義さん

## 岡山駅前「戌」の雪像が出現

1月25日(木)「第26回恩原高原油紋まつり」をPRしようと、JR岡山駅前千支にちなんだ「戌」の雪像が制作されました。

この日、鏡野町から6トンの雪をトラックで運び、町職員や観光協会の人たちが約3時間かけ雪像を完成させました。

完成を待ちわびていた子どもたちは、さっそく滑り台や雪遊びを楽しんでいました。駅の利用者も雪像を見つけると足を止め、珍しい光景をカメラに収めていました。



## 新規就農者激励金交付式

1月22日(月)、鏡野町役場で新規就農者激励金交付式が行われ、池田勝一さんが山崎町長より激励金の交付をうけました。

池田さんは円宗寺で祖父の代から続く酪農業を継ぎました。

この事業は鏡野町新規就農奨励事業として農業に新たに就業した者が将来にわたり専業として農業経営を続け、自信と誇りを持った経営を確立するとともに、地域農業発展の中核者として育成するため、就農奨励金の交付を行う事業です。

